



しば けんじ
柴 憲

コロナ禍の中、市民の皆様におかれましては何かとご不便な環境の中にあると察いたします。未曾有の状況の中ではありますが、議員の役割と責任を實踐し真岡市発展の為、昨日よりは今日、今日よりは明日と一日一日頑張っております。今後とも皆様のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。



の ざわ たつお
野沢 達

現在、コロナ禍で不安な日々が続いております。こんな時だからこそ、市民の皆様にかかれた議会を指してまいります。また、地域の特性を活かした産業の振興に力を注ぐなど、「選ばれた都市もおか」の実現に向け取り組んでまいります。これからもご指導ご鞭撻をよろしくお願い致します。



あらかわ ようこ
荒川 洋子

今、時代は音をたてて変わっており、社会は人口減少・高齢化のど真ん中にあります。そのような状況下に於いて、今後はSDGs（持続可能な開発目標）の理念に沿った街づくりが肝要に思われます。これからも市民目線に立ち、市政の課題解決と福祉向上に全力で取り組んで参ります。



いづか てるあき
飯塚 正

「憲法を暮らしの中へ」を貫き、市民の福祉向上、暮らし優先の市政を目指します。また、議会の監視役、市政のチェック役として全力で奮闘してまいります。今年、自公政権から野党連合政権樹立のため、さらに全力で頑張っていきます。



ななうみ あけみ
七海 朱美

今年が丑年。私は還暦です。丑は十二支の2番目、子年に蒔いた種が芽を出し成長する時期とされています。世はコロナ禍、新たな生活様式がルールになってきました。その後ろ向きに捉えず、進化や進歩に繋げ、真摯に真心をもって真実をお伝えして参ります。ご指導宜しくお願ひいたします。



ほしの まもる
星野 守

日頃からの皆様のご支援に心より感謝申し上げます。生まれ育った真岡市を今以上に誇れる故郷にするため、初心と感謝の気持ちをお忘れず、市民と共に市勢発展のために頑張っております。今後とも、ご指導いただきますようお願い申し上げます。



なかむら かずひこ
中村 和彦

活動の舞台を新議場に移したのに合わせて、市議会では『広報広聴準備委員会』が発足し、新たな議会のあり方を模索しております。誰もがコロナ禍という困難と向き合っている今……。皆様にこれまで以上に寄り添い、政策提言をしていく議会づくりのため、私も力を尽くしてまいります。



今年もよろしく
お願ひします。